
第 2 回番組審議委員会 

▼日 時：2012/1/18（水）18:30 –19:40 

▼場 所：むろと光サービス 1階 

▼出席者(5 名)（敬称略） 

 委員長    谷村 幸利 

 副委員長   中野 美智恵 

 委員     青木 準吉 

        尾崎 裕久 

        三宅 ヨシユキ 

▼アドバイザー 久保 信介（室戸市 総務課長） 

▼提供事業者  吉本 幸男（代表取締役） 

        永野 孝治（部長・事務局長） 

        松澤 綾（事務局） 

▼議題：第 2 回番組審議委員会 

▼議事 

  ・現状報告 

  ・室戸市議会中継の進捗確認 

  ・番組内容についての意見交換 

▼番組審議委員からのご意見・ご要望 

・室戸市議会中継実現への進捗報告が欲しい。（回答：室戸市側と議会側の同意が必要） 

・新聞などで子供の写真が出れば盛り上がるので､もっと多くの市民を撮影した方がよい。 

・老人クラブ演奏会などの番組を増やして欲しい。 

・同じ人が何度も登場するのは好ましくない。 

・投稿ビデオ 30 分は長すぎるのではないか。 

・番組に地域性を持って各地域公平に放送してほしい。 

・歴史､教育、食文化などテーマを決めて番組作りをしてみてはどうか。 

・イベントの事前告知をして頂けるか。 

・撮影するコンテンツを収集図るため、各地域に情報提供者(公民館長等)を作って行くこと

は良い話だと思います。 

他、多数のご意見いただきました。 


